
平成１９年度 子どもたちの確かな学力育成のための検討委員会（第２回） 会議録 

                                                                             

１ 日 時 平成１９年５月２１日（月） 午後２時３０分～午後３時５５分  

 

２ 場 所 生駒市コミュニティセンター ４０１会議室 

 

３ 日 程 

（１） 前回(平成１９年度第１回)委員会会議録の承認について 

（２） 検討委員会第２次報告（案）について 

（３） その他（今後の開催予定について） 

    

４ 出席者 

（委 員）               

委員長 岩田 憲一    副委員長 春見 祥司    委員 阿部 久美子 

 委員 田中 年男     委員 藤本 誓子      委員 西村 徹 

 委員 井上 宝      委員 森脇  彬      委員 朽木 丈二 

 委員 辻野 トシ子    委員 正田 博司  

 

（事務局） 

 教育長 早川 英雄          教育総務部長 中田 好昭 

  教育総務課長 峯島   妙      教育総務課課長補佐 辻中 伸弘 

 教育指導課課長補佐 井上   廣   教育指導課指導主事 松田 由起 

教育総務課学務係長 河島 嘉明    教育総務課 楠下 崇子（書記） 
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議  事  等  （要 旨） 

 

○ 前回(平成１９年度第１回)委員会会議録の承認について 

前回会議録の承認を得るとともにホームページの掲載について報告。 

 

○ 検討委員会第２次報告（案）について 

事務局から説明を行い、協議のうえ検討委員会の了承を得る。 

 

○ その他 

・延べ８回の長きにわたりご協議いただき、御礼申し上げる。本日ご了承いただいた

第２次報告については、５月の教育委員会定例会に検討委員会委員長から報告していた

だき、教育委員の皆さんにご承認いただければ、６月の市議会に報告したいと考えてい

る。また、市議会へは第１次報告でご提言いただいた子育て支援策についても合わせて

報告するとともに、市民の方にも広報紙等を通じて周知を図っていきたい。 

今後の予定だが、「預かり保育」の実施や「３歳児待機児童の解消」に向けて、具体

的に動いていくことになるので、夏か秋以降には委員の皆様に状況報告をしたいと考え

ている。 

なお、３つめの所掌事務となる「その他学力育成に関し必要な事項」については、手

付かずの状態だが、以前に各校園長から募ったアイデアや、国の教育改革の流れから必

要と思われる事項が出てくれば、案件に取り上げ論じていただきたいと考えている。委

員の任期は特に定めていないので、必要な時期がきたら声をかけさせていただく。 

また次回の開催日が未定であることから、今回の会議録については事務局で調整した

後、委員長の承認を得てホームページに登載するということでご了承願いたい。 

では最後に、本日は、２次報告について確認していただき了承していただけたので、

委員長から教育長に答申をお願いしたい。 
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・委員長から教育長へ答申 

・教育長から挨拶 

 

・本日はこれにて閉会とする。 

以上 


